

~子供、職員、保護者、地域の笑顔づくりに努めるコミュニティ・スクール~



ふるさと愛する・光の子

学校便り第15号[HP版]
鹿島市立浜小学校
令和7年12月24日
文責 校長 西川ひとみ

長縄跳び大会

[たくましく生きる子供の育成]

12月19日(金)に長縄跳び大会を実施しました。今年度は、保護者の皆様にも応援にきていただき、どの学年も最高記録を出そうと声を掛け合いながら素晴らしい集中力で挑みました。長縄跳びは跳び手と回し手の両方のタイミングやリズム、そしてチームの団結力が要求される運動です。苦手意識のある児童もいましたが、低学年から少しずつ取り組むことで跳べるようになり、集団の流れにのって速いスピードでも跳べるようになっています。3・4・5・6年生は、大会本番で今シーズン最高記録を出しました。失敗しても逃げずに果敢に挑戦し、やり遂げた子どもたち、出場できなくても側から声援を送った子どもたち、素晴らしい場面がいっぱいの大会になりました。寒い中、たくさんのお応援ありがとうございました。



6年生団結の気合い入れ!

第2回学校運営協議会

12月10日(水)に学校運営協議会を行いました。今回は全校の授業の様子を参観いただき、これまでの学校の様子や行事、学校中間評価といじめアンケートの結果等について報告し、意見等をいただきました。委員の方からは「光の子集会での子どもたちの発表は、新鮮な着眼点でそれぞれ工夫がされていた。」「卒業以来、初めてこの校舎に入りました。昔の授業は(児童は)座ったまま先生の話を聞く時間が多かったが、今は友達と交流したり、パソコン使ったり、様変わりしている。」「言葉遣いについては、まずは家庭での指導が大切」「授業では丁寧に教えてもらっている」「新町方面の登下校の時、車の走行により、溝に子どもたちが落ちないか心配なので、溝側でなく、壁側を歩いた方が安全」等、様々なご意見をいただきました。職員にも周知し、今後の学校運営に活かしていきたいと思います。



授業参観の様子

薬物乱用防止教室・防煙教室

[たくましく生きる子供の育成]

6年生を対象として11月6日に薬物乱用防止(講師:学校薬剤師の香田先生)、12月10日に防煙教室(講師:学校医の薬師寺先生)をしました。薬物乱用防止教室では、問題となっている市販薬によるオーバードーズの危険性等についての話を聞きました。また、街頭などで気軽に渡される可能性のある危険ドラッグの断り方をロールプレイで行いました。自分には関係ない、と思っていても、いつ、どこから魔の手が近づいてくるのか分かりません。危険性について十分知っておく必要があります。防煙教室では、タバコを吸って真っ黒になった肺の写真で、健康への害という認識を深めました。



薬物の怖さについて



薬物の断り方の練習



タバコの害について

新浜大橋ロードレース大会 ~準備・応援をありがとうございました~

12月13日(土)に浜地区子ども会の主催でロードレース大会が開催されました。PTA役員の皆様は朝早くから準備をしていただきました。それぞれの持ち場で支援していただき、お陰様で安心・安全な大会となりました。ありがとうございました。参加した児童は保護者の皆様や地域の方からの声援を受けて全員完走することができ、充実した笑顔になりました。またこの日は午後から、翌日の「親子しめ縄作り」の下準備もしていました。この日は午後から、翌日の「親子しめ縄作り」の下準備もしていました。「ふるさと愛する 光の子」育成への取組に感謝申し上げます。



1年生の部 スタート!

各種アンケートへのご協力ありがとうございました。

お忙しい中、様々なアンケートにご回答いただきありがとうございました。「いじめアンケート」については、「無視される」「仲間外れ」「いじめとまではいかないが、いやだなと思っていることがある」など気になる回答がいくつかありました。回答をもとに、各担任が一つ一つ確認し、子どもたちの人間関係等も分析して、指導を行っています。これからも、担任だけでなく学校全体で、子供たちを見守っていきます。

「東部中校区内小中学校児童生徒におけるスマホ等に関するアンケート」につきましては、昨年度実施のデータとの経年比較等をしてから結果をお知らせします。

「学校評価アンケート」につきましては、校内分析、学校運営協議会での検討などを経てから、保護者様にはお伝えするとともに、来年度の学校運営計画に反映させていきます。

どのアンケートも結果をどう活かすかが大切であると考えます。

今後も学校教育へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

後学期前半が終了。皆様、どうぞよいお年をお迎えください!

浜小学校創立150周年お誕生ケーキの作成やゆるキャラ「浜の助くん」の選出でスタートした2025年がまもなく終わります。今日の全校朝会では後学期前半を振り返り、学習や運動、芸術など様々な場面で、一生懸命に取り組む姿を紹介しました。学校という集団の中で過ごすからこそ、ともにがんばれること、大きく成長できていること、それを支えてくれている人たちがいることなどについて話しました。



明日から子供たちは14日間の長い休みに入ります。各学級で「冬休みのくらし」を使って休み中の過ごし方を指導しています。家族の一員として、ぜひ、手伝いをさせてください。年末年始を迎えて何かと慌ただしくなります。交通事故に遭わないように注意することや生活のリズムを崩さないようにすることも大切です。

元気に後学期後半を迎えるように、励ましや声かけをよろしくお願ひします。



スマホなどで
かざすと派手の
校歌が流れるよ

行事予定等

1月	8	木	全校朝会〔後学期後半開始〕※給食なし	2月	6	金	R8新入学児童保護者説明会
	8	木	PTA本部役員会		6	金	新入生と1年生との交流会
	13	火	委員会活動		8	日	〔鹿島市PTA研究大会、少年の夢発表会〕
	13	火	SC教育相談:午後		13	金	いきいきタイム(今年度最終)
	16	金	いきいきタイム		16	月	クラブ活動(今年度最終)
	19	月	3年生クラブ活動見学		17	火	みんなで読書(今年度最終)
	23	金	6年生銅板レリーフ作り		19	木	第3回学校運営協議会
	26	月	代表委員会:「6年生を送る会」		20	金	お話し母ちゃんず(今年度最終)
	29	木	授業参観、1年生親子凧作り		24	火	委員会活動(引継ぎ:今年度最終)
	29	木	PTA教育講演会		26	木	6年生を送る会、学級懇談会
	30	金	給食集会	3月	4	水	集団下校・光の子見守り隊(今年度最終)
2月	2	月	委員会活動		13	金	卒業式
	3	火	全校朝会		24	火	修了式・辞任式
	6	金	学年グループ集会		25	水	学年末休業・春休み始まり 4月6日(月)まで